

SV Hallstadt – ASV Reckendorf 4 : 0

Am Karsamstag musste unsere Elf beim Tabellenführer in Hallstadt antreten und dabei neidlos dessen Klasse anerkennen.

Zwar konnten sich die Hallstadter in der ersten Halbzeit noch nicht entscheidend durchsetzen, aber durch eine Handelfmeter gingen sie mit 1: 0 und unsere Elf nach einer Gelb- Roten Karte mit 10 Mann in die Halbzeitpause.

Nach dem Seitenwechsel erhöhte die Mannschaft um Daniel Keiling die Schlagzahl und brachten unsere Mannschaft enorm unter Druck. Es gelangen kaum Befreiungsschläge in Form von Gegenangriffen. So war es nur eine Frage der Zeit bis die Heimmannschaft den an diesem Tag gut aufgelegten Gästetorwart Kublick in der 61. Minute erneut überwinden konnte. Nicht zu letzt auf Grund der schwinden Kräfte konnten die Hallstadter in der Folgezeit auf 4: 0 davon ziehen.

Unsere Mannschaft blieb an diesem Tag weiter hinter ihren Möglichkeiten, sollte aber nicht den Kopf hängen lassen. Denn eine Niederlage gegen die „Über“Mannschaft aus Hallstadt ist in dieser Saison kein Beinbruch. Es gilt nur den Blick nach vorne zu richten, um wieder in die Erfolgsspur zurück zu finden.